

Kirche in 1Live | 27.03.2020 floatend Uhr | Bettina Förster

Hilfe von oben

Es gibt da so eine Werbung im Fernsehen, da läuft ein Mann mit leuchtenden Engelsflügeln in der Gegend herum. Er spaziert durch eine Wohnung und über die Straße und erzählt, dass ja immer was passieren kann im Leben. Und das sei gar nicht schlimm, wenn man jemanden hat, der sofort hilft.

Ich denke dann so:

Es passieren tatsächlich so viele Dinge im Leben und ich meine jetzt keine Sachen, die eine Versicherung klären kann. Ich meine so Dinge wie zum Beispiel, dass die Freundin einen verlässt. Ein ganz, ganz schlechtes Gefühl.

Wer hilft dann? Ich hätte dann auch gerne so einen Engel, der durch die Gegend läuft und alles für mich regelt - und zwar genauso, wie ich es gerne hätte. Die Freundin kommt in dieser Vorstellung dann natürlich zurück zur mir. Voller Reue und Liebe.

So funktioniert das natürlich nicht.

Aber was ich schon glaube: es gibt Gott, der mich im Leben begleitet und mir hilft.

Oft nicht genauso wie ich es mir vorstelle und nicht auf Knopfdruck – aber ich habe das schon erfahren, dass er irgendwie da ist und dass ich nicht allein bin.

Sprecher: Daniel Schneider

Redaktion: Daniel Schneider